

4 Politique

Vie des partis/PDG/Retrouvailles politiques à Bikélé

Consolider les rapports entre la base et les leaders du parti



Les responsables PDG du 3e arrondissement de Ntoum lors du weekend politique à Ntoum.



Les participants aux assises.

L.R.A.
Libreville/Gabon

LA salle polyvalente de Bikélé a récemment abrité les retrouvailles politiques entre militants et militantes du Parti démocratique gabonais (PDG) du 3e arrondissement de Ntoum. Conduite par Paul

Biyoghe Mba, membre du Bureau politique, et présidée par le membre du Conseil national, Paulin Mba Biyoghe, cette rencontre entrait en droite ligne de la note d'orientation du secrétariat exécutif de leur parti. Laquelle visait à amplifier le récent discours à la nation du chef de l'État, et surtout à rappeler aux militants

la charte des valeurs du parti. Il était donc question pour les responsables politiques de cette localité de renforcer les capacités des militants de base et partant consolider les rapports avec eux. "Un parti n'est pas fait que pour l'animation, même si tout ceci le fait vivre. Un parti est surtout là pour

échanger, discuter. Parce que sans discussion et échanges, il va s'installer entre les uns et les autres des incompréhensions et autres malentendus", a expliqué Paul Biyoghe Mba. Et de rappeler les valeurs qui constituent le fondement du PDG. "En premier, a-t-il dit, le dialogue et pour dialoguer il faut être deux. Pour ce qui est

de la tolérance, elle permet, même si on n'est pas d'accord avec l'autre, de le comprendre, de trouver un consensus et d'installer rapidement la dernière valeur qu'est la paix." Pour sa part, Paulin Mba Biyoghe a souligné qu'il s'agissait pour les instances du parti de communiquer avec la base en partageant avec elle sur

des thèmes choisis au préalable. "Le parti souhaite que même le plus petit militant soit impliqué dans les grandes décisions à venir", a déclaré l'orateur. Un rapport dressé au terme de ces moments de partage permettra au parti des masses d'améliorer son discours et son action.

5e arrondissement de Libreville

Le discours du chef de l'État au centre de la rencontre

AEE
Libreville/Gabon

AUTOUR des membres du Bureau politique et du secrétaire d'arrondissement, les militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du 5e arrondissement de Libreville, étaient réunis dernièrement à la mairie de cette circonscription, dans le cadre du "week-end politique". Il s'agissait pour les intéressés, ainsi que l'a expliqué le membre du Bureau politique et député, Guy François Mounguengui Koumba, de "discuter entre militants sur les questions fondamentales de la charte

des valeurs, de solidarité nationale et surtout des orientations données par le Distingué camarade Ali Bongo Ondimba, lors de son dernier message à la nation". Lors de cette rencontre, il fallait donc décrypter l'adresse du chef de l'État à la population. "Rappeler à nos camarades, a-t-il souligné, les valeurs qui fondent l'existence même de notre parti. Notre Distingué camarade, lors de son discours à la nation, nous a rappelé ce que nous devons faire. Et avec les deux conférenciers présents, nous avons pu aborder plusieurs thèmes, notamment la lutte contre la corrup-



Une vue des militants présents à la mairie du 5e arrondissement.

tion, l'engagement de chacun d'entre nous pour le bien du pays, la cohésion sociale, le renforcement de l'unité nationale." "Nous sommes tous heureux de constater que les débats ont suscité un intérêt particulier pour les militants présents. Les échanges étaient très fructueux. Beaucoup sont partis de là, assez outillés. Cela démontre une fois de plus la discipline et l'entente qui régent au sein du parti dans le 5e arrondissement de Libreville", s'est félicité le secrétaire d'arrondissement, Lee-Niguel N'koussou à l'issue des travaux.

Owendo

Deux exposés à l'intention des militants

E. N.-A.
Libreville/Gabon

DANS le cadre du "week-end politique" initié par le secrétariat exécutif du Parti démocratique gabonais (PDG), les militants d'Owendo se sont retrouvés, samedi dernier, au "Quartier Général Jeanne Mbagou" au quartier Akournam 2 dans le 2e arrondissement de cette commune. On notait la présence des cadres du parti, dont les membres du Bureau politique Jeanne Mbagou et Guy-Francis Bignoumba. Des échanges enrichissants ont marqué ces re-

trouvailles qui ont été dominées par deux exposés. Le premier avait pour thème "le renforcement de la responsabilité du militant fondé sur la charte des valeurs", fait par Guy-Roger Mombo. Le conférencier a indiqué à l'auditoire les instruments théoriques et pédagogiques à partir desquels on obtient l'évolution positive d'un état d'esprit. Le militant du PDG doit s'investir en toute responsabilité dans la bonne marche de l'organe auquel il appartient et, concentriquement, à tout le parti. L'observation de la charte des valeurs constitue à cet effet, le premier niveau de cette responsabilité.



Les membres du Bureau politique posant à la fin des conférences avec les autres cadres du parti.

En mettant en exergue les vertus de la discipline, le conférencier a tenu à faire la démonstration du sérieux et de la solidité que celle-ci confère. A

contrario, a-t-il souligné, l'indiscipline et la désobéissance constituent des facteurs bloquants dans le fonctionnement de la formation politique. Aussi,

devait-il insister sur le fait que la charte des valeurs est le bréviaire qui guide le comportement responsable du militant. Le deuxième exposé, fait

par le député Hugues Régis Mayombot, était intitulé: "le discours du chef de l'État : orientations, perspectives et vision". Occasion pour l'exposant de revenir sur les axes forts de la dernière allocution du président de la République, notamment les problématiques de la bonne gouvernance, de la lutte contre la corruption et de la nécessité de l'assainissement des finances publiques. Tous ces sujets recèlent des contenus qui orientent autant qu'ils dégagent la vision politique du président de la République, tout en traçant les perspectives qui confortent cette dernière.